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Sin comentarios
“Alguien tiene que decirle a los estudiantes que la universidad española, aunque ha realizado con re-
lativo éxito su primera Transición, la de la universalidad en el acceso, sigue siendo injusta, ineficiente 
y endogámica”.
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“Los universitarios que han estudiado el plan Bolonia constatan que se trata de hacer la universidad 
cada vez más empresarial y capitalista. En plata: se quiere acabar con la universidad humanista que 
ha durado mil años. Ya no sirve a los intereses de financieros y empresarios, que es como decir que 
no sirve a los intereses políticos. De ahí que unos pocos estudiantes (y excelentes profesores como 
Jordi Llovet, gran tipo y maestro) se pongan en contra”.
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